

夕暮れは 気をつけ 落ちてけ
 ライトつけ (交通安全スローガン
 平成25年警察庁長官賞)

9 | 23

Topics

9月・10月



占冠村運動公園パークゴルフ場で、交通事故から自ら身を守るため村民の交通安全意識の高揚を目的とした交通安全パークゴルフ大会が開催され約50名の住民が参加しました。
 参加者はときおり歓声をあげながら、爽やかな青空のもと競技を楽しんでいました。
 調子はいかがですか？の問いかけに、「いいよっ」の声多数。最終の結果はいかがだったのでしょうか。

村の 出 来 事

村内の出来事、話題をお届けします

しむかっぷの美味を堪能！

10 | 6



占冠村農村公園で第33回占冠村紅葉まつりが開催されました。
 今年はナメコ狩りが中止になりましたが、会場には厚岸町と広尾町からの海産物も加わって、山と海の共演となりました。
 ステージでは抽選会やナメコ運びゲーム、Village(ビレッジ)のミニライブなどが行われ、盛り上がっていました。

赤岩青巖峽に行こう!!

10 | 12



「村立自然公園」赤岩青巖峽を楽しんでもらおうと、「門間敬行さん」と行く歩くフォトツアー」と「巨岩探検とクライミング体験」がNPO法人占冠・村づくり観光協会の主催により行なわれました。
 フォトツアーでは、参加者が目に留まったものや気になった場所に思い思いにカメラを向けていました。ゆっくり歩かないと見えないものがあるものですね。

学校祭・学芸会



9月14日にトナム小中学校、占冠中学校、9月29日に占冠中央小学校で、学芸会、学校祭が行われました。

学芸会、学校祭には子どもたちの家族や多くの地域の方が訪れ、子どもたちの演劇やダンス、楽器演奏を鑑賞していました。

練習の成果を存分に発揮した子どもたちに、会場からは惜しい拍手と歓声を送られました。



「小規模多機能型居宅介護施設」建設に伴う住民説明会

10月8日から30日までの間、4会場（5回開催）において「小規模多機能型居宅介護施設」建設に伴う住民説明会が開催されました。

村から施設に関する詳しい説明がなされ、参加者からは、建設に関することや利用方法など、多くの質問や意見が出ていました。



日赤奉仕団上川地区富良野沿線ブロック研修会

10月7日、平成25年度赤十字奉仕団上川地区富良野沿線ブロック研修会が占冠村コミュニティプラザで開催され、富良野沿線4地区約40名の奉仕団員が参加しました。

研修会では災害時の高齢者支援研修についての講話を聴き、その後、各団体の活動紹介を行い意見交換をしました。